

PRESIDENCIA ESPAÑOLA LOS DOS MINISTROS DE EXTERIORES NO HABLARON SOBRE EL PEÑÓN DE GIBRALTAR

# Londres celebra que el terrorismo sea una prioridad

Piqué informa a Straw sobre las seis áreas de trabajo que ocuparán el semestre de la UE a partir del 1 de enero

Fernando Pajares  
LONDRES. EFE

El Reino Unido "comparte decididamente" la decisión española de situar la lucha contra el terrorismo como su prioridad durante la presidencia de la UE, según dijo ayer el ministro británico de Exteriores, Jack Straw, tras reunirse con su colega español, Josep Piqué.

Ambos ministros se entrevistaron por la mañana en Londres para que el español informara al británico sobre las seis grandes áreas de trabajo que ocuparán el semestre comunitario a partir del 1 de enero.

Piqué y Straw no hablaron sobre Gibraltar salvo para constatar -como dijo con humor el británico- "que habría una pregunta sobre Gibraltar durante la rueda de prensa" posterior a su entrevista. La hubo.

El británico se felicitó por la "fortaleza de las relaciones entre el Reino Unido y España" y por la amplia coincidencia de puntos de vista de sus Gobiernos en relación al proceso de la construcción europea.

Piqué repitió en Londres que los seis grandes temas de la Presidencia española son la lucha contra el terrorismo, la transición al euro, el impulso a las reformas económicas, la ampliación al este, la política de seguridad y defensa y, en fin, el debate sobre el propio futuro de Europa.

En relación a Afganistán, Straw comentó que la puesta en marcha de una fuerza internacional de paz "es algo complicada"



Josep Piqué, durante la rueda de prensa que ofreció ayer en Londres.

do" y reconoció que puede haber retrasos en el proceso pero dijo que "la velocidad con la que Afganistán se ha transformado desde el 11 de septiembre es impresionante".

Sobre este mismo tema, Piqué se remitió enseguida a la información que ayer iba a ofrecer en

Madrid el ministro de Defensa, Federico Trillo, para, entre otras cosas, detallar la tarea de ese batallón de soldados españoles que se sumará a la fuerza multinacional de paz en Afganistán.

Josep Piqué también habló en Londres sobre la polémica que existe en España acerca de la re-

ESPAÑA

## Análisis de los objetivos de Lisboa

MADRID. EFE

El ministro de Trabajo, Juan Carlos Aparicio, explicó ayer que durante la Presidencia española de la UE el Gobierno analizará la Estrategia de Empleo y los objetivos suscritos en la cumbre de Lisboa para 2010, "objetivos que aún tienen validez", afirmó.

Sin embargo, en caso de modificar los objetivos de empleo que se fijaron en Lisboa, serían una media entre países, precisó.

En ese sentido, Aparicio dijo que el Gobierno apostará por un método de coordinación abierta con el resto de los países miembros para mejorar la creación de empleo y fomentar el diálogo social.

En una reunión informal con los periodistas, el ministro explicó que durante el turno de Presidencia española, España tratará de promover reformas estructurales para alcanzar los objetivos de empleo y protección social.

ciente visita a Marruecos del secretario general del Partido Socialista, José Luis Rodríguez Zapatero.

El ministro de Asuntos Exteriores sugirió veladamente a Rabat que explique cómo es que, para atender al jefe de la oposición española, ha encontrado el tiempo que no tuvo para reunirse con el Gobierno de la Nación.

PORTUGAL EL CANDIDATO ES TITULAR DE ASUNTOS EXTERIORES

## El PS lanza a Gama para cubrir el vacío de Guterres

LISBOA. EFE

El ministro luso de Asuntos Exteriores, Jaime Gama, lanzó ayer su candidatura para suceder al primer ministro dimisionario Antonio Guterres como líder del Partido Socialista (PS), con el apoyo de los dirigentes de la actual dirección.

El ministro, actual número dos del Gobierno, es el primer candidato a la sucesión de Guterres, quien renunció como secretario general socialista, 24

horas después de hacerlo como primer ministro, tras el fracaso del PS en las elecciones municipales del pasado domingo.

Jaime Gama, de 54 años, intenta por tercera vez ser secretario general del PS tras los intentos inútiles de convencer a Guterres para que continuara al frente del partido. La primera fue derrotado por el actual gobernador del Banco de Portugal, Vítor Constancio, y la segunda por el presidente Sampaio.

ARGENTINA

## Los continuos saqueos abocan a un posible estado de sitio

BUENOS AIRES. EFE

El Gobierno argentino se encontraba reunido al cierre de esta edición para definir el decreto que declarará el estado de sitio en el país.

Varias fuentes dijeron que el presidente, Fernando de la Rúa, está reunido con todos los ministros "para estudiar el alcance del decreto del estado de sitio", ante la ola de saqueos a supermercados y pequeños comercios de las últimas horas, que ha ocasionado ya al menos un muerto.

Esa medida, de aprobarse, implica la suspensión de ciertas garantías constitucionales y la puesta a disposición del Gobierno de las fuerzas de seguridad (Policía Federal, Prefectura y Gendarmería).

Consultados los portavoces sobre si el Gobierno ya había decidido declarar el estado de sitio, al margen de definir los alcances en el decreto, respondieron afirmativamente. La medida debe aprobarse en un decreto que tiene que ser firmado por el jefe de Estado.

Según la Constitución argentina, el estado de sitio debe ser declarado por el Congreso, pero puede hacerlo el Gobierno cuando existan causas de "comoción interior".

SECUESTRO

## Un ganadero de España, raptado en la zona andina de Venezuela

CARACAS. EFE

Un ganadero español residente en Venezuela fue secuestrado a unos 800 kilómetros al oeste de Caracas por desconocidos que han exigido rescate a la familia para liberarlo, informaron ayer allegados al propietario.

José Juan Rodríguez Cárdenas, de 71 años y nacido en San Mateo (Gran Canaria), fue secuestrado en una de sus fincas el pasado día 6 de diciembre por varios individuos cerca de la localidad de El Vigía, en el estado venezolano de Mérida.

El hijo del secuestrado, César Rodríguez, manifestó ayer que su padre fue capturado cuando recorría en su vehículo varias de sus fincas a unos 120 kilómetros de la ciudad de Mérida, en la zona andina venezolana.

El vehículo fue localizado por militares venezolanos después de producirse el secuestro en un tramo de la carretera entre Santa Elena de Arenales y La Azulita, al pie de los Andes, que bordea la línea divisora del estado de Zulia.

ANTIMISILES DESARROLLO ENERGÉTICO DEL DIÁLOGO

## Bush y Putin se reúnen tras la renuncia al ABM

MOSCÚ. EFE

Los presidentes de Rusia, Vladimir Putin, y EEUU, George W. Bush, conversaron ayer por teléfono, en el primer contacto personal tras la renuncia de Washington al tratado antimisiles ABM, según el Kremlin.

Según un comunicado oficial, en la conversación, mantenida a iniciativa de Bush, ambos presidentes analizaron la situación creada tras el anuncio de EEUU sobre el abandono del tratado

bilateral suscrito por Moscú y Washington en 1972.

El Kremlin informó de que Putin reiteró a su colega norteamericano su declaración del día 13, cuando calificó de "equivocada" la decisión de EEUU.

Ambos jefes de Estado, según la declaración oficial, "se pronunciaron a favor de un desarrollo energético del diálogo en materia de estabilidad estratégica, así como en toda la agenda de las relaciones bilaterales".